

27 de Julio 1981

EXCELSIOR

9.

A Raíz de la Caída de un Avión Argentino en la URSS Quedó al Descubierta un Acuerdo Armamentista de Israel e Irán

LONDRES, 26 de julio. (AP)—La caída de un avión argentino el pasado fin de semana en la Unión Soviética, ha revelado la existencia de un acuerdo armamentista irano-israelí para entregar al régimen de Teherán, 360 toneladas de piezas de repuesto para tanques y municiones, burlando el embargo estadounidense, informa hoy la edición dominical The Times.

Times cita a uno de los más importantes traficantes de armas suizo, Andreas Jenni, quien dijo que las entregas de fabricación esta-

dunidense iban a ser embargadas en doce vuelos de Tel Aviv a Teherán vía Larnaca, en Chipre, por un valor de 27.9 millones de dólares, según contrato firmado en Londres en el primer trimestre del año.

"Estábamos totalmente conscientes del riesgo que íbamos a correr", dice el diario citando a Jenni.

SIGUE EN LA PAGINA TRECE

Quedó al Descubierta un Acuerdo

Sigue de la página dos

Irán está desesperadamente falto de material para continuar su guerra contra Irak.

En particular, el régimen de Teherán necesita piezas de repuesto para sus armas de fabricación estadounidense, heredadas de la época del sha, piezas que junto con otros equipos militares se vieran embargadas por el entonces Presidente James Carter, como represalia por la ocupación de la embajada estadounidense en Teherán, el 4 de noviembre de 1979.

El periódico al citar a Jenni, continúa diciendo que el avión se encontraba en el tercer vuelo de regreso de Teherán cuando los controladores de tráfico aéreo lo vieron en sus pantallas de radar en dirección

a la frontera soviética. Pronto fue alcanzado por otras dos señales de radar y después desapareció de la pantalla.

La agencia soviética de noticias Tass reportó que el

avión había sido interceptado y que chocó con un avión soviético, pero Times, citando fuentes de inteligencia occidentales, afirmó que el avión había sido derribado por un Mig-25 soviético.

EXCELSIOR

Declinó la Producción de Hierro en AL

La Recesión Económica Internacional, la Causa

SANTIAGO, Chile, 26 de julio. (I. P.S.)—Los efectos de la recesión económica que afecta a los países industriales de Occidente y repercute en las economías de naciones en desarrollo, comenzaron a observarse más nitidamente en la caída de producción siderúrgica de América Latina durante el primer trimestre de este año. La producción de hierro primario en enero-marzo aumentó apenas 2.1 por ciento.

La producción de hierro regional

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Ilafa Estudiará la Situación del Sector

BUENOS AIRES, 26 de julio. (IPS). Más de medio millar de representantes de la industria siderúrgica de América Latina y expertos mundiales del sector, se reunirán en esta capital entre el 20 y 23 de septiembre próximo para analizar la situación de la industria del acero regional.

La reunión se denominará Ilafa-22, es el XXII Congreso Anual de la industria del acero de Latinoamérica y ha sido organizado por el Instituto Latinoamericano del Hierro y el Acero (Ilafa).

SIGUE EN LA PAGINA SEIS